



Invitation Vernissage
Exposition IMPF-STOFF
19.6.2021
au parc de Steinfort

«*Es ist wie es ist, wichtig ist was du daraus machst!*» (Robin Arendt), se sont dit les membres d'Aktikulti a.s.b.l. avec Marianne Felten (conseillère communale de Steinfort) pendant la pandémie. Elles ont alors réfléchi à la manière de mettre sur pied un projet socioculturel pour les enfants, les jeunes et les adultes afin de leur donner une **lueur d'espoir** par le biais de la création artistique.

Aktikulti a.s.b.l. a alors élaboré sous l'égide de la commune, un concept dans lequel le parc du centre du village entre la maison communale et la «Al Schmelz» sert d'atelier communautaire et de galerie extérieure. Lors de la planification surgissent des concepts, tels que la joie, la communauté, la nature, la créativité et enfin, très important: **l'espoir**. Les matériaux devaient être colorés, recyclables et facilement disponibles, comme du tissu et de la laine. C'est ainsi qu'est né le titre : **IMPF-STOFF**

Le projet demandait aux participants de créer des objets d'art en laine et en tissu en tant qu'individu, famille, groupe, classe, institution ou commission, pour réaliser une exposition collective colorée, joyeuse et pleine d'espoir, en vue de la fin du COVID.

L'aspect social a joué un rôle important à cet égard : il était important de faire partie d'un tout, de se sentir solidaire, de remplacer les pensées négatives par des idées colorées...

Beaucoup de petites mains ont rassemblé des idées et du matériel pour fabriquer les plus beaux lampions, attrape-rêves, papillons, lustres, drapeaux en cousant, enroulant, tissant, tricotant et tressant...

Des ateliers ont été proposés par Aktikulti a.s.b.l. et les commissions de l'intégration et du troisième âge ont eux-mêmes lancé deux projets : les habitants ont été invités à écrire leurs souhaits sur des rubans colorés et à créer des pompons en laine pour embellir la place de la commune.

De nombreuses personnes, groupes et institutions ont contribué, par leur motivation, leur engagement et leurs idées, à la naissance d'une grande œuvre par le biais d'un ensemble de petites œuvres artistiques. Ne manquez pas cette lueur d'espoir colorée dans la nature à Steinfort. Vous serez émerveillés et peut-être aurez-vous envie de faire partie du projet, car pendant tout l'été, les ponts et les arbres pourront encore être décorés.

